



Publicado el 20 de enero de 2020 a las 3:55 pm.

EDUCACIÓN

FUNDACIÓN



## Ingeniería Social 2020-1, curso gratuito impartido por Académica

La Ingeniería Social es la práctica de obtener información confidencial mediante la manipulación de usuarios legítimos. En concreto, consiste en engañar a la gente para que cedan su información personal como contraseñas o datos bancarios o para que permitan el acceso a un equipo, con la finalidad de instalar software malicioso de forma inadvertida.

### [Conoce más: La lectura y las técnicas de estudio 2020-1, curso gratuito impartido por Académica](#)

Los ladrones y estafadores utilizan la ingeniería social porque es más fácil engañar a alguien para que revele su contraseña que vulnerar su seguridad.

Ante ello, [Fundación Carlos Slim](#) y [Fundación Telmex-Telcel](#), a través de su portal [Académica](#), imparten el curso “Ingeniería Social 2020-1”, cuyo objetivo es que el participante conozca sobre la ingeniería social sus elementos conceptuales, sus alcances, riesgos y peligros.

En esta capacitación, el alumno revisará cómo sus debilidades como humano pueden ser explotadas de manera más fácil que las de un software o hardware.

Entre los temas que aborda este curso se encuentran los siguientes:

- Conociendo la ingeniería social
- El arte de hackear la mente
- Prevenir la ingeniería social

El curso no tiene ningún costo y fue elaborado por la empresa de seguridad informática **Scitum**. Los interesados podrán inscribirse hasta antes del 3 de febrero, día en el que inicia el curso.

**Si deseas más información e inscribirte en este curso, da clic en el enlace**



**Académica** es una Comunidad Digital de Conocimiento creada por **Fundación Carlos Slim** y **Fundación Telmex-Telcel**, a fin de promover la generación e intercambio de saberes en diversas áreas.

**Fundación Carlos Slim** tiene como vocación la formación integral de las personas de todas las edades, en México y América Latina, para que fortalezcan sus capacidades, habilidades y puedan colaborar de manera activa en el desarrollo económico y social, obteniendo así más oportunidades y una mejor calidad de vida.

Para ello, trabaja con instituciones académicas, gobiernos y organizaciones de la sociedad civil, para que sus programas de educación, salud, empleo, justicia, migrantes, seguridad vial, desarrollo humano, deporte, medio ambiente, cultura, ayuda humanitaria y desarrollo económico, beneficien a la mayor cantidad de personas, con especial énfasis en los grupos más vulnerables.

*Síguenos*

